Zeit für Teamwork und echte Wertschätzung



Sanierung mit technischer Exzellenz

Ingenieurbüro Tobias Ritzer feiert seine Jubilare

Bei einer firmeninternen Feier wurden langjährige Mitarbeiter geehrt und ausgezeichnet

Über 150 Mitarbeiter waren aus den Niederlassungen Würzburg, Regensburg, Weißenburg und München zusammengekommen. Bei einem stimmungsvollen Frühlingsfest in der Schwabacher Zentrale feierten sie Ihre langjährige Firmenzugehörigkeit. Davon 15 Jubilare, die mit



Feierliche Übergabe der Urkunden in der Zentrale

zehn-, fünfzehn, und zwanzig Jahren der Firmenverbundenheit das Bild des Unternehmens prägten. Der Geschäftsführer und Gründer Tobias Ritzer sprach persönlich jedem Jubilar seinen besonderen Dank aus: "Euer tägliches Engagement, euer Teamgeist und die Loyalität verdient höchsten Respekt und Anerkennung. Ihr seid der Garant für den Unternehmenserfolg und damit unsere Zukunftsfähigkeit", so Ritzer.

Die Mitarbeiter schätzen beim zukunftsorientierten Unternehmen die ausgeprägte kollegiale Zusammenarbeit, den gemeinsamen Erfahrungsaustausch und die zahlreichen Mitarbeiter - Benefits.

Seit der Gründung in Pleinfeld im Jahr 1998 hat sich das inhabergeprägte Unternehmen zu einem der führenden bayernweiten Dienstleister in der Brand- und Wasserschadensanierung etabliert. Technische Exzellenz und sachsubstanzerhaltende Lösungen im ökologischen Sinne bestimmen dabei die Dienstleistungen, die auch bundesweit in allen Wirtschaftsbranchen nachgefragt werden.

Ingenieurbüro Tobias Ritzer GmbH
Lindenbachstr. 29 | 91126 Schwabach

③ 09122 18 88 0 | ⊠ info@ritzergmbh.com

Weitere Informationen unter: www.wasserschaden-leckortung.de